

LIMOUSIN > CORRÈZE > UZERCHE 21/05/16 - 06H00

Le CRDAP accueille un groupe d'élèves



Élèves et encadrant ont apprécié le séjour. - Barbaud Raymond

que la motte castrale d'Espartignac.

Quarante-cing élèves de 5 e du collège de Châteauneuf-la-Forêt sont venus leurs avec enseignants, dans le cadre d'une classe du patrimoine, sur le thème de la lecture du à paysage, Uzerche.

Guidés par l'association du Centre d'Archéologie du Paysage, ils ont pu découvrir la vieille ville d'Uzerche, ainsi

Les élèves ont également participé à des ateliers sur le thème du Moyen-Âge : vitrail avec les animaux du bestiaire roman, et enluminure autour de textes en occitan d'un troubadour limousin.

Depuis 3 ans, les enseignants du collège de Châteauneuf ont fait le choix d'emmener leurs élèves à la découverte du patrimoine et du paysage sur deux communes corréziennes : sur les trois jours du séjour, les élèves des deux classes partagent leur temps entre Uzerche et Beaulieu-sur-Dordogne.